



La Ley Orgánica del Derecho de Defensa y la reforma de la asistencia jurídica gratuita: objetivos del Ministerio de Justicia

- **En su primer acto en Cataluña, Campo alaba a la abogacía catalana por su aportación de “valentía, innovación y un sentido vivo de la Justicia”**

El ministro de Justicia, Juan Carlos Campo, ha subrayado en el Colegio de la Abogacía de Barcelona (ICAB) que **la abogacía tiene un aliado en el Ministerio de Justicia**. “Compartimos vuestras preocupaciones porque son las nuestras”, ha señalado el ministro durante el acto solemne de celebración de la festividad de San Raimon de Penyafort. Campo, además, ha destacado el **anteproyecto de Ley Orgánica del Derecho de Defensa y la reforma de la asistencia jurídica gratuita** como dos de los desafíos a afrontar durante su mandato.

En su primer acto público en Cataluña como ministro de Justicia, **Campo ha subrayado que la sociedad catalana “siempre ha sabido dialogar con el presente y ha puesto su inteligencia colectiva, cultura y talento al servicio de un futuro de libertad, concordia y bienestar.”** En particular, ha señalado el ministro, la abogacía catalana aporta “valentía, innovación y un sentido vivo de la Justicia y el derecho.”

Juan Carlos Campo ha hecho de su intervención un homenaje a esta profesión, que “**siempre ha estado del lado correcto de la historia**” y, en plena dictadura, supo dar un paso adelante para ayudar a impulsar la democracia. Su contribución, ha di ...